
 
 

 

9月の意見要望 
・担任からの大切な伝達事項が伝わりにくかった。又、他の友達は園に

持って来ているのに自分は持って来ていない物があった。子どもが園

で使用するものは、全て事前に知らせて欲しい。以前から情報の共有

をして欲しいと伝えているが、伝わっていないのか共有してもらえて

いない。と、ご意見がありました。 

 保育者としては、伝えているつもりが上手く伝わっていなかったり、

色々な場面で配慮が足りなかった為に、お子さんや保護者の方に悲し

い思いをさせたりしたこと、又園全体で共有出来ていなかった 

 事を謝罪した。度重なるご意見なので、園としても真摯に 

受け止め、再度原因及び対応を職員間で話し合いました。 

  

 
これからも、お気づきの事がありましたらお知らせ下さい。 


